

Zwei rücken zusammen

Das Wirtschaftsportal Ost und der Arbeitgeberverein Südthurgau haben eine Kooperationspartnerschaft vereinbart.

Wirtschaftsregion Nachdem jüngst viele Unternehmen als Partner zum Wirtschaftsportal Ost (WPO) gestossen sind, gibt es nun auch eine Erfolgsmeldung bei den Verbänden: Dank der Kooperations-Partnerschaft mit dem Arbeitgeberverband (AGV) Südthurgau hat die Standortorganisation den zweiten Arbeitgeberverein an Bord geholt. Das WPO legt Wert auf die Zusammenarbeit mit den bereits existierenden Gewerbe- und Arbeitgebervereinen, um die Kräfte zugunsten einer nachhaltigen Entwicklung der Wirtschaftsregion zu bündeln und Synergien zu schaffen.

Der AGV Südthurgau sieht in der Kooperation wesentliche Vorteile. Präsident Daniel Frefel: «Das WPO bietet die regionale Abdeckung und den professionellen Auftritt den es braucht, um unseren Wirtschaftsraum als

innovative, leistungsfähige Region zu präsentieren.» Gerade im Wettbewerb um Fachkräfte sei es zunehmend wichtig, sich als Wirtschaftsregion zu positionieren und sichtbar zu machen.

Für das WPO ist die Kooperation mit dem AGV Südthurgau ebenfalls ein weiterer Schritt,

um die Präsenz und die Zusammenarbeit mit Wirtschaft und Behörden im Kanton Thurgau zu stärken: «Der AGV Südthurgau setzt mit der Kooperation ein wichtiges Signal für die Zusammenarbeit in der Region», betont Standortförderer Robert Stadler. *(pd/red)*



AGV-Präsident Daniel Frefel und WPO-Geschäftsführer Robert Stadler unterzeichnen die Vereinbarung.

Bild: PD